

## SUMMARY

# PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP KORBAN TINDAK PIDANA PEMALSUAN PRODUKSI OBAT (Studi Putusan No. 2336/Pid.Sus/2013/PN.Jakarta Barat)

Created by JULIANA CITRA NUR PRATIWI

**Subject** : PERLINDUNGAN HUKUM , KORBAN , TINDAK PIDANA KONSUMEN  
**Subject Alt** : PRODUKSI OBAT  
(Studi Putusan No. 2336/Pid.Sus/2013/PN.Jakarta Barat)  
**Keyword** : Perlindungan Hukum Terhadap Korban Tindak Pidana  
Pemalsuan Produksi Obat

### Description Alt:

#### ABSTRAK

Tindak pidana pemalsuan produksi obat yang semakin merajarela. Sehingga penindakan terhadap kasus pemalsuan dan peredaran obat palsu belum berjalan dengan baik. Salah satu penyebab terjadinya tindak pidana pemalsuan produksi obat adalah karena tidak adanya ketegasan pemerintah dalam memeriksa dan mengawasi pemasaran obat-obatan yang diedarkan untuk konsumen. Obat yang dipasarkan kepada konsumen harus jelas dan tidak menggunakan bahan berbahaya yang dicampur dengan bahan yang tidak sesuai dengan kadar dosis masing-masing obat. Tetapi dalam perbuatannya hukuman yang diberikan tidak sesuai dengan undang-undang yang berlaku dikarenakan akan membahayakan kesehatan bagi pengguna obat yang mengkonsumsinya. Adapun Metode yang dilakukan adalah dengan cara melakukan Penelitian Hukum Yuridis Normatif yaitu penelitian yang mengacu kepada undang-undang atau putusan Pengadilan Negeri Jakarta Barat. Sifat penulisan skripsi ini adalah bersifat deksriptif analisis, penulis menggunakan data primer, sekunder, dan tersier untuk melengkapi tulisan penulis. Masalah dalam tindak pidana pemalsuan produksi obat yaitu upaya yang dilakukan oleh pemerintah tidak tegas dalam mengawasi dan mendapat ijin edar dari Badan POM dalam melakukan pemasaran obat-obatan yang dijual kepada konsumen. Dan hakim harus memutuskan hukuman atas perbuatan tindak pidana pemalsuan produksi obat yang sesuai dengan ketentuan undang-undang.

Kata Kunci : Perlindungan Hukum Terhadap Korban Tindak Pidana  
Pemalsuan Produksi Obat.

**Date Create** : 11/02/2016  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201141007  
**Collection** : 201141007

**Call Number** : 340.1PRA p

**Source** : Undergraduate these law of faculty

**Relation Collection** Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**COverage** : Universitas Esa Unggul

**Right** : Copirigh@2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor